



## CCE, Coparmex y Concamin aplauden y prometen invertir

# Reconoce CCE responsabilidad de quienes votaron en contra

**POR AIDA RAMÍREZ**

El sector empresarial, incluidos los patrones e industriales, del país reconocieron la responsabilidad que mostraron los legisladores federales al votar en contra de la reforma constitucional en el sector eléctrico, pero al mismo tiempo, se da certidumbre al empresariado, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza.

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) reconoció la responsabilidad que mostraron las y los legisladores federales en el debate sobre la reforma eléctrica.

"En un proceso democrático, y dentro de los canales institucionales que establece el marco jurídico, las y los legisladores decidieron con su voto", señaló.

Asimismo, dijo sostener su compromiso de contribuir con todos los actores interesados para que México tenga energía suficiente, barata y limpia para combatir el cambio climático y lograr que la economía crezca.

El CCE aseveró que seguirá actuando con pleno respeto a la ley, en apoyo al desarrollo incluyente y sustentable que requiere el país.

De su parte, la Confederación Nacional de Industriales (Concamin), aseveró que con la decisión soberana de la Cámara de Diputados, se "da certidumbre

al empresariado, a la economía nacional y genera un ambiente de confianza".

Resaltó el valioso proceso legislativo en el que las y los diputados con su decisión, manifestaron su voluntad de trabajar en forma conjunta para fortalecer el sector eléctrico y México.

En tanto que la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), sostuvo que si falló el intento de aprobar la reforma del Ejecutivo fue porque "no se escuchó a los ciudadanos, a los sectores y a los expertos", por lo que sostuvo que el ejercicio de Parlamento Abierto está por convertirse en una mera simulación.

Pero se dijo preocupado que una vez desechada la reforma, se pretendan seguir impulsando maniobras desde el gobierno para impedir la operación de los generadores privados y se obstaculice la libre competencia, en perjuicio de los mexicanos.

"Hacemos un llamado a que se respete la ley. La única vía para fortalecer nuestro sistema eléctrico será a través del diálogo, para que en lugar de favorecer a un sólo competidor, en este caso la CFE, se privilegie el objetivo de darle luz a los mexicanos a precios accesibles y sin apagones", dijo.